
PORCIMETRIX

Arana Flores Consuelo.

Consultor US Grains Council.

Define y comparar todos los datos de la cadena productiva del cerdo o parte de ellos en cualquier EMPRESA PORCINA, los cuales pueden ser estandarizados y cuantificados sin revelar la identidad de la información resultante a otras empresas. Usando los reportes resultantes de PORCIMETRIX, cada productor podrá ubicarse en el entorno de la producción de su región, nacional y mundial. En otras palabras PORCIMETRIX ayuda a sus participantes a detectar aquellos factores que influyen en las pérdidas y ganancias en sus empresas. PORCIMETRIX usa los tres aspectos de los análisis comparativos que ayudan a que la información generada pueda ser evaluada por los propietarios y gerentes generales de cada compañía.

- **COMPARACION.-** Estableciendo las herramientas necesarias que nos brinda la Bioestadística.
- **PRESICION.-** La información necesaria es usada por PORCIMETRIX de los registros de producción de cada uno de los participantes.
- **CONFIDENCIALIDAD.-** Ninguno de los nombres de los participantes será revelado, excepto a los respectivos participantes que se les informará el número que le correspondió.

El Objetivo de PORCIMETRIX es desarrollar los mejores 5 resultados de cada estadística, un promedio de los mejores, un promedio general (de todos los participantes) y el lugar que ocupó cada uno de los parámetros de la granja que esté participando.

También se desarrolla una página en la cual se anotan los datos promedio de todas las granjas, el percentil 90 de las granjas participantes y un espacio en blanco, en el cual las granjas participantes y no participantes puedan auto-evaluarse en forma mas o menos precisa. El desempeño del pie de cría, costos de alimentación y conversión alimenticia, son los primeros parámetros confiables que se están evaluando, por ser éstos los que se encuentran en la mayoría de las granjas con un sistema de computo o con registros de producción confiables. Todos los productores que compartan sus datos reciben un informe por escrito en el cual encuentran todos los reportes anteriormente mencionados. También un reporte en gráfico es entregado para su fácil interpretación. Una vez que el productor identifica las áreas fuertes y débiles de su granja el personal administrativo de la granja toma las decisiones necesarias e implementa los programas necesarias para lograr las metas proyectadas a corto, mediano y largo plazo. Con los reportes subsecuentes el personal administrativo podrá comparar los LOGROS vs las METAS previamente establecidas. A la fecha se han evaluado 21 granjas en los estados de Jalisco, Nayarit y Michoacán con excelentes comentarios de parte de los productores por los beneficios que han alcanzado.